

La République du Centre, 16 août 2016

LORRIS ■ Dimanche, une foule a assisté à la cérémonie, qui s'est déroulée au carrefour de la Résistance

Un hommage rendu aux combattants du maquis

Dimanche après-midi, au carrefour de la Résistance, à Lorris, s'est tenue la 72^e édition des commémorations des combattants du maquis.

Au cours du rassemblement familial de la commune, sur les lieux mêmes des combats, l'association des familles et amis des anciens du maquis du Loiret (AFAML), présidée par Denis Godreau et co-animée également de la cérémonie : le sous-préfet et secrétaire général de la préfecture Hervé Jonathan. Les élus : les anciens combattants et les anciens maquisards ont rendu hommage à tous ceux qui sont morts dans les combats de la journée du 14 août 1944.

« Il y a 72 ans, le 14 août 1944, que nous rendons hommage à la mémoire de ceux du ma-



CÉRÉMONIE Les anciens combattants et militaires ont rendu hommage aux combattants du maquis.

quis de Lorris tombés au combat ou blessés. Ici, le sous-préfet Hervé Jonathan, le maire Jean-François Lemaire et le député Denis Godreau.

À Épernay, le journal *Le Libérateur* de la région du Gâtinais écrit : « Il y a deux ans, ils venaient leur sang pour la France... ceux qui passèrent ont mouru pour la patrie ont donné à leur combat la seule victoire et paix ».

« Honorer la vraie valeur du patriote »

Et lors de la cérémonie, avec les nombreux participants, les associations patriotiques, les familles et les anciens maquisards qui ne sont plus que dans à peine quelques jours au moment de leur campagne qui ont versé leur sang, le prix de la liberté.

La construction de ce mémorial espère que l'histoire des maquisards était racontée dans une exposition qui accompagnait cette cérémonie. Par ailleurs, Denis Godreau a annoncé la journée du lundi de septembre de l'AFAML qui servira pour la région, un projet qui s'étendait sur deux ans.

Pour le sous-préfet Hervé Jonathan, cette journée est un hommage aux combattants d'un qui ont été une véritable victoire et à la barbarie. « Le message de Lorris nous fait mesurer la vraie valeur du patriote, cette mémoire de nos citoyens français quelle que soit son origine, s'étend jusqu'à nous servir pour la liberté de la France ».

Sébastien Godreau